

Ressort: Finanzen

Roland Berger kooperiert mit Kreditkartenmulti Visa

Berlin, 18.06.2015, 14:51 Uhr

GDN - Die Unternehmensberatung Roland Berger geht eine Kooperation mit dem Kreditkartenanbieter Visa ein, um das Digitalgeschäft ihrer Klienten voranzutreiben. "Wir werden einen Digitalhub schaffen, der an einem Ort völlig unterschiedliche Player zusammenbringt, um neue Geschäftsmodelle zu entwickeln", kündigte CEO Charles-Edouard Bouée im "Manager Magazin" (Erscheinungstermin: 19. Juni) an.

Der Kooperationsvertrag zwischen den Partnern sei fertig, die Finanzierung für die nächsten drei Jahre gesichert. Der Sitz soll in Berlin sein: Auf einer Fläche von rund 1.000 Quadratmetern sollen etablierte Unternehmen und Start-ups ab diesem Herbst zusammenarbeiten. Die Übereinkunft mit Visa ist Teil des sogenannten Terra-Numerata-Konzepts von Bouée, ein offenes digitales Ökosystem.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-56289/roland-berger-kooperiert-mit-kreditkartenmulti-visa.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com